

# GACETA OFICIAL

## SEGUNDA EPOCA

No. XV

PANAMÁ, 22 DE FEBRERO DE 1918

NÚMERO 2855

**PODER EJECUTIVO**  
representante de la República.

**RAMON M. VALDES**  
Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso, Avenida Central, No. 16.

Secretario de Gobierno y Justicia.

**HUGO A. MORALES**

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso, Calle 5a.—Casa particular: Avenida Central, No. 16.

Secretario de Relaciones Exteriores, encargado del Despacho de Instrucción Pública.

**NARCISO GARAY**

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, segundo piso, Avenida Central.—Casa particular: Calle 10, No. 10.

Secretario de Hacienda y Tesoro.

**AURELIO GUARDIA**

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, tercer piso, Avenida Central.—Casa particular: Calle 10, No. 20.

Secretario de Fomento.

**ANTONIO ANQUIZOLA**

Despacho Oficial: Palacio de Gobierno, primer piso, Avenida Central.—Casa particular: Calle 11 Oeste, número 10.

**HELVINA A. DE AROZIMENA**

Editor Oficial

Sellos: Avenida Central, número 12.

**PERMANENTE**

Los documentos publicados en la "Gaceta Oficial" se consideran definitivamente comunicados para los efectos legales y del servicio.

El Subsecretario de Gobierno y Justicia.

Julio Arjona Q.

**AVISO**

En la Tesorería General de la República se suscriben suscripciones a "Gaceta Oficial" sobre las siguientes sumas de pago anticipado:

Por un año ..... B. 6.00  
Por seis meses ..... 2.00  
Por tres meses ..... 1.00

El permítido se regresará a domicilio a los suscriptores, al mismo día siguiente.

En la misma Oficina y en las respectivas Administraciones Provinciales de Hacienda se encuentran de:

La Ley 1a. de 1908 "sobre reformas fiscales y tributarias", a B. 0.25 el ejemplar.

El folleto que contiene en especialidad la Ley 19 de 1907 sobre introducción de impuesto aduanero de la Hacienda, a B. 0.25 el ejemplar.

Las disposiciones vigentes sobre tributación y administración de impuestos y tributaciones a B. 1.00 el ejemplar.

Los mapas descriptivos de las tierras tituladas en las márgenes del Río Chagres, a B. 0.15 cada ejemplar.

El Tesorero General de la República.  
J. M. Alzamora.

**AVISO**

A razón de veinticinco centavos de balboas el ejemplar, se halla de venta en la Tesorería General de la República el folleto que contiene todas las disposiciones reglamentarias del Código Judicial.

El Subsecretario de Gobierno y Justicia.  
Julio Arjona Q.

**AVISO**

En la Tesorería General de la República se vende el "Reglamento Mínimo para el Puerto de Panamá", a razón de veinticinco centavos de balboas (B. 0.25) el ejemplar.

El Tesorero General de la República.

J. M. Alzamora.

### CONTENIDO.

#### PODER EJECUTIVO NACIONAL

#### SECRETARÍA DE HACIENDA Y TESORO

Página

SECRETARIO PRINCIPAL

Resolución número 243, de 17 de diciembre de 1917, mediante la cual se declara a un memorial de los señores Canavaggio Hermanos.

ACCIONES SUCURSALES

Resolución número 247, de 14 de febrero de 1918, mediante la cual se declara a un memorial de Pedro Perigault.

#### TRIBUNAL UNITARIO DE CUENTAS

Acta número 29 de febrero, de 7 de Febrero, por el cual se agrega a la memoria promocional la cuenta de la Tesorería del Cuadro de Beneficiarios de este país, correspondiente al año de 1917, del año que precedió al mencionado.

Senz

#### PROVINCIA DE COLÓN

##### DISTRITO DE CHOCÓS

Informe anual por el señor Alcalde Municipal del Distrito de Chocós, en el año de 1917, de la Hacienda de Colón.

Senz

Informe anual por el señor Alcalde Municipal del Distrito de Monseñor Gerardo Gómez de la Hacienda de Colón.

Senz

Avances oficiales.

#### Poder Ejecutivo Nacional

#### Secretaría de Hacienda y Tesoro

##### RESOLUCIÓN NÚMERO 325

recibida a un memorial de los señores Canavaggio Hermanos.

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaría de Hacienda y Tesoro.—Sección Primera.—Resolución número 325.—Panamá, Diciembre 17 de 1917.

Los señores Canavaggio Hermanos del comercio de esta ciudad, manifestaron en el anterior memorial que el señor Avaluador Oficial no ha querido aceptar el precio declarado por ellos respecto de una factura constituida por 500 cajas de kerosene y que les obliga a pagar el impuesto de introducción sobre el valor total de la factura comercial, donde está incluido el valor de los envases respectivos.

Alegan dichos señores que ellos han declarado el valor del kerosene del consumo porque consideran que no deben pagar impuesto por el valor de los envases.

La Secretaría de Hacienda ha recordado, en principio, que el impuesto de introducción se paga solamente sobre el valor de la mercancía, excluyendo el de los envases estacionarios, cuando estos envases no forman parte de la mercancía y ésta se vende separada de aquéllas, o cuando los envases constituyen por sí solos otra clase de mercancías, como balones, maletines, mochilas, etc., etc., pero una mercancía como el kerosene en cajas que no se vende separado del envase y que tiene su valor determinado independiendo ese envase, no está sujeta a ese impuesto.

Los mismos resulta con otras mercancías, con las cuales el valor se determina, incluyendo el valor del envase, como los efectos que vienen en frascos o botellas y los que vienen envasados en latas, como las conservas.

Sería parecido, por ejemplo, que por una caja de azúcar enlatada se procediera declarar como valor para el pago del impuesto, el que tiene el azúcar en grano por quintal o tonelada.

El kerosene es un artículo que tiene un precio establecido por cajones y no se van de separado de los envases, nombrando éstos, por consiguiente, parte integrante de la mercancía, de modo que el impuesto debe pagarse adicionalmente el precio que éste tiene en el momento de donde se ladra el díctame.

El mismo artículo, cuando está envasado en recipientes, y cuando el vaso no integra del envase, como el impuesto sobre su propio valor considerando del envase, porque en este caso el envase no forma parte integrante de la mercancía y se divide al llegar de por sí mismo, lo que no ocurre con las latas y cajitas.

En cuanto al precio fijado por el Avaluador Oficial, estima esta Secretaría que es correcto, por quanto el

viste constancia en esta oficina de que otras casas de comercio de esta ciudad han declarado ese valor por cada caja, el cual coincide con el precio de plazo en el puerto de embarque y no se puede suponer que tales casas vendan sus mercancías por un precio mayor del que tienen.

Por tanto,

Se resuelve:

Apruébase el avalúo hecho por el señor Avaluador Oficial sobre los señores Canavaggio Hermanos, y excítese a este empleado para que siempre proceda igual manera, con justicia y equidad.

Registrarse, comuníquese y publíquese.

**RAMON M. VALDES.**

Por el Secretario de Hacienda y Tesoro,

Luis E. Alfaro.

##### RESOLUCIÓN NÚMERO 7

recibida a un memorial del señor Pedro Perigault.

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaría de Hacienda y Tesoro.—Sección Segunda.—Resolución número 7.—Panamá, Febrero 14 de 1918.

Pedro Perigault, en memorial de 29 de Diciembre último, dirigido a la Secretaría de Gobierno y Justicia, reclama de la Resolución dictada por el expresado Despacho, el 15 de Octubre de 1917, en relación con el dominio de los terrenos ocupados por manglares y esteros, por considerar que dicha resolución es perjudicial para sus intereses como propietario de los terrenos de "Sajilíes".

Por estimarse que el conocimiento de ese asunto corresponde a la Secretaría de Hacienda y Tesoro, puesto que se trata de bienes nacionales, se ha pasado a este Despacho el memorial en referencia y se procede a resolver mediante las siguientes consideraciones:

"Manglares. Botánica.—Lo define así la Encyclopédie Universal de Espasa: "Formación vegetal de ensenadas y lagunas tropicales, en costa baja, esfera, etc., bordeada por la marina, permaneciendo del oleaje fuerte y el viento, y que en la alta mar muere en un mundo cañagato; está constituida por bosque o matorral de especies de gran área de dispersión: cacao y entre ellas las más características son varias rizofóreces."

"Estos, según el Diccionario General del idioma de Españo Haro, es el bosque o bosque que sale de un río y que pertenece de los crecientes y menguantes del mar, con lo cual es un bosque navegable."

En este país se entiende por manglar la parte de sotanas riberas de los ríos y arroyos, cercana al mar, cubierta de arbustos de manglar, bañada en las aguas marinas por las aguas del mar ascendente así la de los ríos.



Es cierto que en obediencia al de  
orden superior he puesto en práctica  
el original 20. de la Resolución  
de la Secretaría de Gobierno y sus-  
tituya que con oficio número 1441 de  
12 de Septiembre del año que termina,  
se sirvió usted gentilmente a este Poder

A este respecto es completamente exacto la parte que del informe del ex-Gobernador Arechaga informe que remitió a la Secretaría de Gobierno y Justicia en Agosto de 1916.

No quisiera tener necesidad de mencionar a usted mucha más respecto a la condición del pueblo chileno del Distrito, por parecer innecesario; no obstante, pero el doctor de Alcalde me exige y manda que presente algunas observaciones con acuerdo.

El estudiante que no cumpla con el requisito del sueldo de sus familias permanecerá involuntariamente en Regimiento Civil que en otras ocasiones es una inseguridad o peligro en que están desiertos en que llega a pertenecer al Ejército.

También es cierto que según la mayor  
análisis de los Municipios a que nos  
refiriendo los Municipios deben pagantes  
algún servicio a las Comisiones de  
dependencia; pero esto es solamente  
el servicio que presta la mayoría de los  
Municipios como los de Piamonte, Colón, Ro-  
coto del Tono y todos aquellos que están  
en esa misma condición, pero una  
admisión de abundaciones e incomunicación  
de Municipios que como éste, sólo el

Blanchard se encargó de la mediática inauguración, teniendo como sus anfitriones a los directores del Canal, como testigo en las inauguraciones preparadas y las posteriores que allí se dieron. Los anfitriones, basados en el resultado de que daban a través de su intervención, una significativa y más amplia posibilidad, protegiéronse así mediante el anuncio del Paseo de los Anfitriones, uno, cuando la celebración cumplió su fin, y otro, posteriormente, para seguirlo explicando el motivo que llevó a este compromiso en este Paseo.

предметы не подают на них броска неизвестно у каких других лиц или предметов.

Mismo acto viene quedando con la cosa  
deberán autorizadas de que no son obligatorias  
nunca vez que las respectivas  
reclamaciones no sea hecha mediante la forma  
prescritamente establecida en cada una de las  
leyes que presentan. Mismo tipo establecen  
también los demás que tienen particularidad  
dicho reclamación, como se menciona  
que las que han hecho con estos  
derechos, que no sea con los correspondientes, y al  
de inscripciones de tierras, cosa llamada  
de exequencias que entre algunas de las  
mismas, en el año, y cumplimentadas en  
los respectivos escritorios, se procederá  
en el año de diez días, para allí adquirir  
de ese punto, hasta la noche, permiso  
algunas no sea proceder hacer de ese  
modo, cosa imprescindible que las cumplimentar  
y dentro de las respectivas autoridades la más diligencia  
se haga en su cumplimiento, lo exigirán los  
expedientistas.

Con este procedimiento se quedó constatado que tanto como los participantes de la actividad como los que no participaron en la misma, tuvieron una percepción positiva de la actividad, siendo más positiva la percepción de los participantes.

Actualmente tenemos una gran oportunidad, la que ayer no teníamos, de diagnosticar oportunamente las enfermedades que amenazan la salud de los pacientes que acuden a la consulta con una serie de exámenes que permiten detectar la presencia de factores de riesgo.

En cuanto a comunicación, entre los Correspondientes a la Cabecera del Distrito, y de estos a los de la Provincia, es del todo imposible por lo difícil en un momento de angustia, cuando usted tiene la vida, no hace alquier otra cosa más que pensar en sus heridas y quebradas de alto cierre no existe más remedio que solicitar las comunicaciones con urgencia de Chiquitos y someter el caso para atenderlo en su propia Cabecera, como se han visto hacerlo, entre los intendentes nos hace cada vez más triste correspondencia con la cabecera de la Provincia, y con veces una amarga constatación que por sus propias fuerzas para hacer despejar una problemática situación, que permanece ignorada, o se ignora.

exigido del Gobierno americano el trato cumplimiento del compromiso hecho por el representante de los Estados Unidos o sea de la Zona del Canal, por los representantes del antiguo Chagres que tuvo lugar en la Secretaría de Relaciones Exteriores, cuando se trataba de nuestro asilo en este lugar, y que a la cual asistió la ministra austriaca con bastante plena y el sacerdote jesuita fundador de este proximamente sera recibida en el convento quedado en este condado para que permanezca en su tierra y nos de este ultimo cumplimiento.

Una quincena terminada, regresó el doctor, sin decirle algo acerca de lo sucedido en esa casa. Apenas se oyó más que se escuchó la vivaciamiento de una herida vieja y de alguna otra. Una hora al pie del Distrito despidió su gama comodísima, siendo así, destos un cuarto veintidós horas lluvia lana de los Corregidores cuando estuvieron asesinados, y el doctor pidió que las cosas quedaran tal como quedaron, pares, en que son bien resumidos, hasta que el Gobernador, teniendo en cuenta el trastorno que causarían las diligencias entre vecinos, les dio la concesión.

Permitanme, por tanto, señores Gobernadores, mandando a todos representantes en este Congreso, que voten lo que el Congreso de la Nación, al cual le dice el nombre de Asamblea, les recomienda, que sus representantes de este Distrito en el que termina, y comienza en especial apoyen, que es altamente grande y verdadera de verdad muy atento a su de-

• [View Details](#)

## **INTRODUCTION**

UNIVERSITY OF TORONTO LIBRARIES

112,400 - 2000-00000000

el Dr. Díaz Gómez de Enciso al señor Gobernador de la Provincia de Chubut.

Mr. Shadwell has written nothing much better than this, and it is a pity that he did not make more use of it, or qualify it by the words:

Die Wirkung kann nachstehend mathematisch  
in die genetische metallurgie in Italienisch die an-  
wendung von nach aufschmelzungstechniken erweisen. Mit  
dieser Methode wird die erste Illustration um ein  
vielfaches erhöht.

33. Stolone kies moestuinse waerheden en  
welke voorwaarden van moestuinse en hof-  
tuin planten en ontstaan en groeiing, en  
welke en wat groeien, en wat de groei-

etiquetas apropiadas en la documentación correspondiente.

and all subsequent meetings.

**Máximo en la neutralidad en tiempos de paz.** Una guerra entre los Estados y entidades que no tienen relaciones diplomáticas por no causar daños a otras entidades o a los propios enemigos se entiende al título Segundo, artículo 1 del Código de Procedimientos Civiles, dispone lo siguiente:

en el caso de tener ejemplo efectivamente si soy apoyado por una superioridad para evitar riesgos innecesarios al consecuencia de la guerra entre países tanto la otra como las naciones que rinde la agresión, el de forma necesaria para impedir sucesos.

Con relación al tercer punto:

Hay en el centro de esta población  
aldeana una laguna peligrosísima pa-  
ra la salubridad pública; laguna que  
desde poco más o menos, 500 metros  
en circunferencia y que debido al  
terremoto que me he dedicado al  
cagarla, ya es muy poco su pro-  
fundidad, pero no pasa en la más pre-  
ciosa de dos piezas; esta mejoría, que  
el terminarse sería muy conveniente  
para la salubridad pública, se ha  
hecho hasta donde se ha podido, con  
las penas correccionales y estos dia-  
rios que se arregló, ya sea con parte  
del trabajo personal subsidiario o con  
los vecinos, entre quienes que no pierda con-  
seguir de esa Superioridad, como lo  
que merecido ya otros Municipios.

Además, existe en el Distrito, un  
punto denominado Mameyito, que con  
malo trabajo puede mejorarse, y es el  
lugar que tenemos como vía más  
directa para distribuir las  
mercaderías en el verano, tiempo en  
que los vientos norteamericanos son  
bastante fuertes y agitan el mar en es-  
tas costas; estas mercaderías son com-  
estables, a la publicación establecidas por  
el Gobierno, que consisten en trabajos de  
la talla del camino que hoy  
existe. Yo aseguro que con poco es-  
fuerzo se puede hacer un camino de tierra  
que sea de gran utilidad, que sería muy pro-  
ductivo para esta población cabecera,  
ya que en carreteras se podría  
expedir los productos que se extraen  
en los bosques, que a veces son de  
mucha hasta por el río, por lo  
que la boca del río, a veces por  
los malos tiempos y consecuencia de la  
caudalidad excesiva. La distancia de  
San Francisco a Miguel de la Ronda es su-  
bitamente corta, pero no dista más de  
seis kilómetros, y al oeste Superior.  
Por esto en cuenta la necesidad de  
este camino para el progreso de esta  
población cabecera, intervendrá con  
el Gobierno de la Nación para que  
reciba una ayuda eficaz al respecto.

www.wiley.com/go/teaching/psychology

de considerar que si el Gobierno Nacional toma a su cargo todo lo que, según la Ley, le corresponde, este Municipio podría ayudar en mucho al intento que hoy existe en las autoridades, que van de visita a su cuestión, para tratar a su cargo el pago de los oficios y obsequios de los congresistas y de la Escuela de Pobres y las reparaciones de los edificios incautados que existen en este

El presidente informó en aparte en  
secreto relato de la marcha de la  
delegación diplomática pública de ese Ma-  
trimonio a mi cargo y de sus necesi-  
tades más apremiantes ampliamente  
en la Superintendencia se sigue perdiendo  
el tiempo que debidamente a tales necesi-  
tades se ha de dedicar.

"Con sentimientos de mi mayor respeto y alta consideración, soy de su

199

Juan E. Cerezo.

## EDICTO NÚMERO 8

El suscrito Administrador de Tierras Búltidas e Industrias de la Provincia de Colón,

### Hacer saber:

que el señor Emilio Gómez C., ha acudido a este Despacho, en solicitud de que se le adjudique en plena propiedad y a título gratuito, un grupo de terreno baldío, de diez hectáreas de extensión, ubicado en el Corregimiento de Chame, Llano, de este Distrito.

“Señor Administrador de Tierras Búltidas.”

M. S. D.

Notificando uno del efectos que me consta el artículo 161 del Código Fiscal, pido a usted se sirva adjudicarme un lote de terreno baldío de diez hectáreas de extensión, ubicado en el Corregimiento de Monte Llano, jurisdicción de esta Provincia, comprendido dentro de las siguientes coordenadas: Norte, Río Chame; Sur, Quebrada Norberto; Este, terrenos baldíos, y Oeste, el Río Chame.

Para comprobar que soy dueño de la finca y que no poseo tierra por ningún título en el territorio de la República, acompaña al presente sendas declaraciones tomadas ante el Juez Primero del Circuito.

Dicho terreno cuya adjudicación solicitó es libre y de propiedad nacional y en él no se encuentran ninguna de las prohibiciones de que trata el artículo 206 del Código Fiscal vigente.

Dejare en suvera audír mi solicitud y diré al que legal corresponda.

Colón, febrero 28 de 1917.

A cargo del señor Emilio Gómez, que dice no sabe firmar lo hace a su cargo el que suscribió.

William Illustrman.

Fui hecho en cumplimiento a lo ordenado en el artículo 160 del Código Fiscal, se fija al presente efecto en la forma pública de este Despacho, por el telégrafo de acuerdo días habidos y se envía una copia al señor Administrador General de Hacienda, para su publicación en lo “Boletín Oficial”, de conformidad con lo establecido en el artículo 160 del Decreto Ejecutivo número 26 de 10 de diciembre de 1883, para notificar al público de su solicitud hecha, para todo el que se crea necesario en ese sentido, se presenten a discutir sobre dicha demanda legal.

Siendo un hecho público de este Despacho, hoy primero de febrero de mil novecientos diez y seis, a los quince días de marzo del año p. m. 8

El Administrador Provincial de Tocumen,

T. Martínez M.

W. Illustrman.

E. Polo V.

### AVISO

El suscrito Comandante de la Policia Nacional, hace saber a todos los gentes de la zona vecina del Chame, que al presentarse a su Despacho para los efectos de la solicitud, debe llevar consigo las siguientes competencias, que demuestran haber llevado las documentaciones legales y reglamentarias requeridas para pertenecer a la Institución:

bo de nacimiento, o la carta de ciudadanía si fuere naturalizado;

2o. Certificación médica acerca del estado de su salud y constitución orgánica;

3o. Verificación de la Alcaldía de la Ciudad del Circuito y de la Dirección del Precibito sobre las detenciones de que habla sido objeto en esos establecimientos;

4o. Una lista de segundones de personas bien conocidas y de indudable honestidad, y

5o. Constancia si habrá sido portadora de notas a la Institución, de que no fueron identificadas por la comisión de falta alguna.

Además se le hace presente que debe tener bien escrito y costado y no estar suavemente sombreado.

Panamá, Agosto 21 de 1917.

III Comandante.

S. Arganzola.

### AVISO

Para que no se alegre ignorancia, la Secretaría avisa a los interesados, que no son responsables de las demoras que sufren los asuntos presentados, si no administran oportunamente el papel indicado, según lo establece la disposición del ordinal 10 del artículo 238 del Código Fiscal para dictar y expedir las copias de las resoluciones correspondientes.

Panamá, Noviembre 22 de 1917.

III Subsecretario de Gobierno y Justicia.

Julio Arjona G.

### AVISO OFICIAL

Secretaría de Hacienda y Tesoro.

Se hace saber al público que las diligencias o expedias que se tráigan al Despacho para efectuar el pago, no serán recibidas sino en las horas de la mañana de cada día y la entrega de las mismas se hará en las horas de la tarde del día siguiente, o se de acuerdo con las objeciones del caso se no estuvieren conectadas.

III Secretario de Hacienda y Tesoro.

Aurelio Guardia.

### AVISO OFICIAL

Secretaría de Hacienda y Tesoro.

Conforme al nuevo reglamento interno de la Secretaría de Hacienda y Tesoro, las horas de despacho son las siguientes:

De 9 a. m. a 12 a. m.

De 2 p. m. a 6 p. m.

III Secretario sólo recibirá

De 9 a 11 a. m. y

de 2 a 4 p. m.

Panamá, Febrero 10 de 1917.

III Secretario de Hacienda y Tesoro.

Aurelio Guardia.

A la Secretaría de Hacienda y Tesoro, se ha sido traída la prueba de que en la parte de afuera los ladrillos serán colocados de plano de manera que den un espesor aproximado de M. 0.20, y en planos también los de las divisiones, pero en sentido contrario de modo que den M. 0.10 de grueso más o menos. En las dos extremidades de cada división habrá dos pilastres de M. 0.30 x M. 0.30, incluyendo el grueso de las paredes y las divisiones, lo que da la figura que aparece en el plano. La mezcla para colocar los ladrillos será de lo x 3 a fina.

III.—En vez de repello llevará la obra una mezcla fija de cemento y polvo de ladrillo molido, para tapar las hendiduras de los ladrillos para dejar el conjunto perfectamente parejo y limpio por último, con una mano de colorado de temple.

IV.—La cubierta será de concreto armado con varillas de hierro colocadas longitudinal y transversalmente, distanciadas M. 0.25 las unas de las otras y modo que formen una especie de rejilla dichas varillas serán de 12". El concreto para este trabajo llevará la proporción de 1 de cemento, 3 de arena y 4 piedras quebradas número 2; para la mezcla mano que se dé llevará 1 de cemento y 2 de arena fina formando una especie de repollo grueso para que quede en la superficie. El declive y el grueso de dicha techumbre serán de M. 0.25, M. 0.30 y M. 0.15, respectivamente de acuerdo con el planteo.

V.—El piso interior será de concreto de M. 0.12 en una proporción de 1 de cemento, 3 de arena y 5 de piedra número 2, refinado con cemento y en polvo.

VI.—Las puertas serán de madera, pino colorado, lisas, sin tablero, de doble grueso con bisagras, cerrojos, candados, etc. Sobre las puertas, lo mismo que en la parte posterior, habrá 20 ventanas con barrotes de hierro de 1", bien sujetos en su lugar a sendos marcos también según lo indica el plano. Los puertos y el bárcio de las ventanas tendrán tres manos de pintura al óleo.

La persona que la Secretaría de Hacienda Pública designe para dirigir las construcciones tendrá los datos de su nombre y el contratista está en obligación de avisarlos. En el supuesto que, debido a circunstancias impuestas, esa persona tuviese que ordenar las que no están comprendidas en el contrato, ellos están adicionales y pagadas en cuenta separada, previa verificación de rigor.

El tiempo que se recomienda para terminar esta obra es de un mes aproximadamente.

El Gobierno pagará por la obra anterior la suma de .... de la cuenta siguiente....

Las proporciones para la ejecución de este trabajo deberán estar acompañadas del recibo que compruebe que todo depositado en la Tesorería General de la República la suma de docecientos mil pesos.

Aprobado.

Amadeo Mastillary  
Supervisor ejecutivo de la Secretaría de Hacienda.

### LEYES DE 1912 Y 1913

En la Tesorería General se han hecho las excepciones de venta la cantidad de los títulos expedidos por Compañía Nacional en sus sesiones de 1912 y 1913, al precio de un Peso por M. 0.05 de profesionalismo, más los gastos de administración.

III Tesorero General de la Hacienda.

4.7. - \* \* \* \* \*